



Claudio Lapostol manifestó su complacencia por la firma del convenio con IDIEM.

En una ceremonia realizada a fines de julio se oficializó un convenio entre el IDIEM, Instituto de Investigaciones y Ensayes de Materiales de la Facultad de Ciencias Físicas de la Universidad de Chile y la Fábrica de Cementos Curicó, Filial de Cementos Bío-Bío S.A., para el control oficial de cementos.

Dicho convenio fue suscrito por el Decano Víctor Pérez, el Gerente General de Cementos Bío-Bío S.A. y Director de Cementos Curicó S.A., Claudio Lapostol y el Director de IDIEM, Pedro Ortigosa.

El convenio tiene por objetivo establecer el compromiso del IDIEM de efectuar el control de calidad de cemento producido por Cementos Curicó, según las especificaciones de la normalización chilena y proporcionar cuando se requiera la colaboración científica y tecnológica que sea necesaria.

En su intervención el Decano Víctor Pérez señaló:

«En este año 1998, mientras el IDIEM conmemora sus 100 años de existencia al servicio de la Ingeniería nacional, Cementos Bío-Bío S.A.C.I. celebra 40 años de contribución al mismo sector de desarrollo del país. En efecto, en 1958 se inicia la historia de Cementos Bío-Bío con la construcción de una fábrica en la Bahía de San Vicente que, con su crecimiento ininterrumpido, alcanza hoy una capacidad instalada, cercana al millón de toneladas anuales.

Es interesante observar el crecimiento permanente de las Empresas Bío-Bío S.A. En efecto, veinte años después en 1978, adquiere la Fábrica de Cemento INACESA, en Antofagasta y hoy, al transcurrir otros veinte años pone en marcha su tercera fábrica de cemento, en Teno, Curicó.

En este período, Empresas Bío-Bío ha sumado otros logros al desarrollo industrial de nuestro país, como son:

a.- Aserradero de Loma Colorada, de Concepción, en 1978.

b.- Empresa Productora de Hormigones Premezclados, Ready Mic S.A., en 1986 en Santiago, en Concepción, además de sus plantas móviles.

c.- Planta de Cal en Antofagasta, en 1988 y

d.- segunda Planta de Cal, puesta en operación en 1992, en Copiapó, Atacama.

Con las fábricas de Teno, Curicó, Bío-Bío Talcahuano e INACESA Antofagasta, las empresas Bío-Bío pasan a liderar la capacidad instalada de producción de cemento en Chile. Esa es la empresa con la cual hoy estamos conversando.

En todos esos años de fructífera labor de las Empresas Bío-Bío, en especial de sus fábricas de cemento, el IDIEM ha estado presente, sea en los estudios previos de materias primas y procesos, en el control de Calidad por Decreto o voluntario o bien, en investigaciones o ensayos especiales de carácter puntual. Ello ha sido po

IDIEM: CONTROL OFICIAL DE CEMENTOS CURICO FILIAL CEMENTOS BIO-BIO

sible por la estrecha relación estructurada a lo largo del tiempo entre académicos, profesionales y técnicos de ambas instituciones.

No es de extrañar, entonces, que la gestación del Convenio por Control de Calidad que ahora sellamos con nuestras firmas haya sido fluida y fácil, con la armonía y voluntad que han fundamentado nuestras relaciones por tantos años. Además es importante señalar que este convenio se establece manteniendo el carácter regional de

la relación Laboratorio Zonal de Concepción y Cementos Bío-Bío S.A.C.I.

Estamos ciertos que la calidad, prestigio y éxito que siempre ha distinguido a Empresas Bío-Bío, también serán patrimonio de la Fábrica de Cemento de Teno, Curicó y junto a ella, estará el IDIEM efectuando su labor controladora y ofreciendo su colaboración científica y tecnológica para cuando sea menester. Para ello, estamos realizando en este año centenario, todos los esfuerzos por

renovar nuestras instalaciones y equipamientos, confeccionando programas de capacitación de nuestro personal, aumentando nuestra planta de académicos y profesionales y dando los pasos necesarios para alcanzar la acreditación internacional de nuestras certificaciones y de nuestros laboratorios para servir mejor a la ingeniería de nuestro país.

Todo lo anterior, dentro de un programa de desarrollo académico y profesional que iniciamos en 1997 y que busca mantener y reforzar la posición de liderazgo que siempre ha tenido el IDIEM.

Para la Facultad que forma 3.800 profesionales al año es un orgullo suscribir este convenio que deja de manifiesto la trayectoria y seriedad de la labor de IDIEM, instituto que a través de todos sus Directores siempre ha estado a la altura de las circunstancias y contribuyendo al desarrollo de la ingeniería del país.

IDIEM y Empresas Bío-Bío reinician en estos momentos un trabajo conjunto para contribuir al desarrollo de Chile».

Luego de la firma del convenio, el Gerente General de la Empresa Bío-Bío, Claudio Lapostol, enfatizó en su intervención que las Universidades, los Institutos y las Empresas las hacen las personas y agradeció las palabras mencionadas por el Decano Víctor Pérez.

Luego, hizo un cálido reconocimiento a quienes fueran sus profesores, Rodrigo Flores y Atilano Lamana y también a su compañero de memoria Hernán Zabaleta, de los que resaltó además de sus cualidades humanas, su gran profesionalismo y calidad académica.

Indicó que la nueva empresa se ajusta precisamente a poseer la tecnología de punta que permite operar en perfecta armonía con el medio ambiente y que su actividad en la Séptima región contribuirá a un mejoramiento socio-económico importante al brindar mayores fuentes de trabajos y permitir una reactivación económica.

Manifestó su complacencia por haber concretado este convenio con IDIEM, Instituto de larga y promisoría trayectoria a lo largo del tiempo en pos del desarrollo de la ingeniería nacional.

